

2023 年度

二チイキッズ高畑保育室 自己評価総括表

地域社会における保育施設として、その運営や保育内容について、自らの保育実践を振り返り、自己評価を行いましたので、その結果を以下の通り公表いたします。

また、本自己評価の結果を踏まえ、今後も更なる専門性の向上や保育実践の改善に努め、より一層質の高い保育の実践を目指してまいります。

評価方法		
保育士等（全職員）の自己評価	評価期間	2024 年 1 月 9 日（火）～1 月 31 日（水）
	実施方法	全職員に自己評価について趣旨を説明し自己評価を実施した。
保育施設の評価	評価日	2024年2月21日（水）
	実施方法	話し合いにより職場全体で共有し、保育施設の課題を明確化し、改善策を検討した。

項目ごとの評価	
保育理念	二チイキッズの保育理念を念頭に置いて、日々の保育実践を行ってきた。保育の振り返り、見直しを常に心がけ話し合いができる機会を作ってきた。
子どもの発達援助	今年度も区役所・保健センター等と連携しながら、子ども一人ひとりの個性を大切に伸ばせるよう、職員同士の情報共有に努めてきた。
保護者に対する支援	信頼関係構築には円滑なコミュニケーションが必須であることを、改めて学べる機会も多くあり、保護者支援の難しさ、大切さ、時間をかける必要性を感じながら、至らない点もあったがより良い支援に繋げることができた。
保育を支える組織的基盤	より丁寧な保育を目指した今年度であったが、園内研修が計画通りに進まず、足踏みしてしまったことが残念であった。来年度も園内研修を重要視したいので、業務の効率化に努めたい。

総評
今年度は新型コロナウイルス感染症の5類感染症移行後は園の行事もほぼ通常の形に戻すことが出来、交流行事も規制があるもの以外は復活出来て良かったと思う。来年度は 1 歳児、2 歳児の他施設との交流も実施できるよう計画を進めていきたい。昨年度の流れて 1,2 歳児合同での保育がほとんどであったので、秋以降子ども利用が増えてきた中、少し大変な部分もあった。来年度は合同保育の良い面を生かしながら、臨機応変に調整をし、より質の高い保育を目指したい。